

Oberberg Rallye lockt

sd. Oberberg. Auch die achte Auflage der „LOCO SOFT ADAC Rallye Oberberg“ am Sonntag, 27. April garantiert spektakuläre Fahrmanöver und puren Nervenkitzel. Die Strecke der Bestzeitralley führt erneut durch Teilgebiete der Kommunen Lindlar, Marienheide und Wipperfürth. So freuen sich die Organisatoren der Renngemeinschaft Oberberg auch in diesem Jahr wieder auf zahlreiche Besucher an der Strecke. Auf dem 120 Kilometer langen Kurs werden die Fahrer in ihren Autos gefordert: vier Sprintprüfungen und zwei Rundkurse müssen die Rallye-Teams – zu 97 Prozent auf Asphalt und zu drei



Prozent auf Schotter – durchfahren. Informationen zu der Strecke sowie den ausgewiesenen Zuschauerpunkten gibt es am Rallyetag am Kulturzentrum in Lindlar (Wilhelm-Breidenbach-Weg). Dort werden die Fahrzeuge vor dem Rennen ausgestellt. Programmhefte.

te mit allen wichtigen Informationen sind dort ab acht Uhr zu erwerben. Das erste Fahrzeug startet um 13.01 Uhr. Der Zieleinlauf des ersten Fahrzeuges wird um etwa 16.30 Uhr erwartet. Siegerehrung ist ab 20 Uhr. www.rallye-oberberg.de.

FOTO: DIERKE